

<https://www.samsung.com/cl/tvs/handraiser/>

Samsung

Una nueva era en entretenimiento

# Samsung lanza en Chile sus nuevos televisores con Inteligencia Artificial

*La nueva línea de televisores Samsung integra la tecnología Vision AI, innovación que optimiza imagen, sonido y experiencia de uso en tiempo real gracias a sus procesadores de inteligencia artificial.*

**A** lo largo de las décadas hemos sido testigos de cómo la televisión ha protagonizado grandes juntas reuniendo a familiares y amigos en torno al mundo de entretenimiento que ofrece la "pantalla chica".

Cada década ha estado marcada por un televisor, generando grandes hitos como el primer televisor a color, las pantallas planas, las pantallas led y los Smart TV. Pero si hablamos de un paso trascendental hacia el futuro de la televisión, la integración de la Inteligencia Artificial ha revolucionado la experiencia de ver TV.

Es en esta nueva era de la televisión que la tecnología Vision AI llega con sus modelos 2025, que tiene a la Inteligencia Artificial en el corazón de sus televisores, transformando el entretenimiento en el hogar. Disponible en todos los modelos QLED, OLED, Neo QLED y The Frame y con dimensiones que van desde las 43 pulgadas en adelante, los televisores Samsung cuentan con procesadores que analizan los hábitos y comportamientos de consumo de sus usuarios mediante el uso de IA, obteniendo mejores imágenes y sonidos.

Pero, ¿cómo funciona esta tecnología? Sencillo, los procesadores de Inteligencia Artificial analizan el contenido en tiempo real, escena por escena, aplicando algoritmos de aprendizaje profundo. Sin embargo, lo que realmente marca la diferencia con la incorporación de Vision AI, es que permite una interacción mucho más personalizada e intuitiva.

Funciones como Generative Wallpaper, que transforma la pantalla en una obra de arte digital cuando no está en uso (excepto en modelos OLED), el modo Pet Care, pensado para monitorear a tus mascotas a distancia, o herramientas como Karaoke y Universal Gesture, que permiten controlar el televisor con simples movimientos de las manos, convierten al



Para disfrutar de la tecnología de forma segura, la privacidad de los usuarios se encuentra protegida por la plataforma de seguridad Samsung Knox. Sistema que cuenta con actualizaciones garantizadas por siete años.



Conocer la nueva línea de televisores con Vision AI.

televisor en un verdadero asistente inteligente.

Con este enfoque centrado en el usuario, los televisores Samsung además de ofrecer una imagen y sonido de alto nivel, se adaptan al estilo de vida moderno que marcan una nueva era la historia de la TV.

## Entretención sustentable

Además de centrarse en la experiencia de los usuarios el paso al futuro que da Samsung contempla la sustentabilidad, ya que desde su línea de televisores 2024 ahorran energía a través de

la detección inteligente del brillo. Ello se integra como parte de la estrategia ambiental de Samsung Electronics para lograr cero emisiones netas de carbono para 2050.